



寒い毎日が続いていましたが、春に少しずつ近づいてきているようです。3月 お別れの月がやがてきました。今はまだ遊びでもら、年長さんともお別れきりん組のお部屋ともお別れ、よいよ年中さんです。2月は豆まき頑張りました。泣きながらもつな引きをして鬼さん相手に勝つこともできました。「先生勝ったよ」とんな姿に子どもたちの成長を感じることができました!! きっとみんなの中の〇〇鬼も退治できただと思います。3月は進級に向けて期待を高めながらも残り少ないきりん組での生活も楽しい鬼が出でれるように1日1日を大切に過ごしていきたいと思います。



## ♡3月の予定♡

- |                            |                |
|----------------------------|----------------|
| 1日(金) ひなまつり会               | 22日(土) 布団の持ち帰り |
| 4日(月) 身体測定                 | *年度末は荷物整理      |
| 11日(月) 保護者参加、避難訓練          |                |
| 15日(金) あやかー会(年長児がカレーを作ります) |                |
| 23日(土) 卒園式(きりん組はお休みです)     |                |
| 26日(火) お別れ会                | 4月1日(月) 入園進級   |
| 9月30日(火) 卒園式               | 父母会終了          |



進級に向けて改めて用意してもらう物はありません。今使っているものをそのまま使用します。お弁当箱やコップなど名前が消えてしまっているものもあるようなので石窓記入の方をお願いします。また中ズックのサイズの石窓記入をお願いします。

## 命名「にじ グループ」

どう組では4.5才児一緒にクラスになります。そこで4.5才児それぞれグループの名前があり、今の5才児は「とまとグレープ」4才児は「ピーナッツグレープ」です。そこできりん組も進級に向うグレープの名前を考えました。産休中の優子先生の意見を取り入れ「にじ グループ」に決まりました。理由は虫にまつわる歌を沢山うたったこともあります!ときどきあります。1人の個性の色を大切にしながらまとまても虫の様にきれいな色となるようにがんばってほしいと思います!期待しています。



1月のカリキュラムから少しずつひらがなに興味を持ち始めた子どもたち。そこで少しずつ少しずつひらがなの勉強をしていきます。読める字も増えてきていて「先生ああ、たよ!」とか字を見つけると大喜びで教えてくれるようになります。お家の方でもひらがな探しをしているという声も聞かれます。興味、関心もかなり高まってきています。今のこの意欲を大切にしながら少しずつ、少しずつ進めたいと思います。

お誕生日  
あめでとう!!



きりん組最後のお誕生児となりました。みんなの誕生日をお祝いしながら、今月自分の誕生日を今から待て、いたことでしょう! 大きくなったら、アリキュアになりたいそうです。



矢張り寂でしたが大変お世話になりました。先日お昼寝明けに泣いていた友だちを見て「どうしたの?」「あなか痛いの?」とみんなで声をかけてくれ、中には体をさわって熱があるのかを石窓認までしてくれていました。(本当は眠がたうですが笑) なんて優しいクラスなんだと、ホッコリしました。そんな15人の友だちと一緒に毎日を送ることができるところへ思っています。至らぬ点も多々あります。思いますが、御つかかりありがとうございました! 4月からはどう組がんばれにじグループ!!

